



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

EN CAMPANA POLITICA. Plains, Georgia, agosto 20. Amy Carter, hija del candidato demócrata Jimmy Carter, derecha, con un helado y un libro de "muñequitos", mientras su padre charla en Plains, con un hombre de negocios.

Un Congreso Latinoamericano Sobre Fertilizantes en Caracas

CARACAS, 20 de agosto. (EFE). Más de 300 delegados se inscribieron para participar en el II Congreso Latinoamericano sobre Fertilizantes, que se celebrará aquí a partir del próximo día 23. El Secretario del Comité Organizador del Certamen, Alfonso Medina, al informar hoy al respecto, anunció asimismo que entre los temas por tratar en el mismo figura el de la creación de un Instituto Latinoamericano de Fertilizantes, cuya sede estaría en Venezuela. Dijo también que se tratará de fijar políticas comunes en el desarrollo de plantas y la estandarización de equipos, de tecnología y de comercialización. Una vez analizados esos "puntos básicos" —prosiguió Medina—

se propondrá la creación de una empresa multinacional de comercialización con el objeto de suplir las demandas de los mercados latinoamericanos, japoneses, europeos y centroamericanos. "El propósito es el de ejercer un control efectivo por parte de unas sesenta empresas latinoamericanas sobre los mercados naturales de fertilizantes, o lo que es lo mismo, una especie de "OPEP" (Organización de Países Exportadores de Petróleo), para controlar los precios, demanda y necesidades marginales de la industria", añadió Medina. Al citado Congreso se anuncia la participación de delegados de casi todos los países de América Latina, de España, Suiza y Holanda.

Los Parientes de un Enfermo de Cáncer Pueden Contraer el Mal

CHICAGO, agosto 21 (AP)—Parientes cercanos de personas que padecen de cáncer, en ocasiones contraen el mal, según descubrieron investigadores de la escuela de medicina de la Universidad de Creighton, en Omaha, Nebraska. Asimismo, las posibilidades de contraer cáncer crecen correlativamente a la cantidad de parientes cercanos, que sufren esa enfermedad, informan en la edición del "Journal of the American Medical Association". Los investigadores, encabezados por el Doctor Henry T. Lynch, estudiaron los casos de 4.515 pacientes de áreas rurales y urbanas que recibieron reconocimiento médico en una unidad móvil de detección de cáncer. Se halló que se había desarrollado cáncer en el 8,9 por ciento de las personas que tenían algún pariente cercano que sufría del mal. De los que contaban con dos familiares con cáncer, el porcentaje de los que desarrollaron el mal alcanzó el 16,2 y, cuando se dio el caso de tres parientes próximos afectados, el índice de enfermos era del 27,4 por ciento. Los investigadores estudiaron todos los tipos de cáncer, exceptuando el de piel. Esa clase fue

excluida debido a lo difícil de verificar el diagnóstico. Lynch y sus colegas recomendaron que aquellas personas que tienen un familiar sufriendo de cáncer, se sometan a examen periódicamente, aunque no presenten síntomas del mal. En los Estados Unidos, más de tres millones de personas pertenecen a familias en que tres o más parientes cercanos padecen de cáncer, y más de 13 millones viven en familias en las que dos o más tienen la enfermedad. Si 10 millones de personas fueran examinadas, esto incluiría a todos los que encaran un gran riesgo de desarrollar cáncer, debido a que parientes cercanos lo tienen, dicen los investigadores. Ellos señalaron que el riesgo familiar no es necesariamente el factor más importante en pacientes en un programa de detección del cáncer. Citaron además otros factores de riesgo que son de gran importancia, incluyendo entre los mismos, exposición ocupacional a ciertas sustancias conocidas como causantes de cáncer, tales como asbestos; hábitos como fumar cigarrillos y uso crónico de alcohol, así como factores raciales y socioeconómicos.

Temen una Carrera Armamentista en L.A.

WASHINGTON, agosto 21 (UPI).—La compra de aviones soviéticos por parte del Perú podría desatar una carrera armamentista en América Latina y tener un efecto adverso para las negociaciones de préstamos que sostiene la banca norteamericana y el Gobierno de Lima, declaró hoy

un alto funcionario del Departamento de Estado. El vocero se refería a las informaciones obtenidas de fuentes de inteligencia de que Perú proyecta comprar 36 cazabombarderos a Moscú. Los informes indicaron que una delegación de la fuerza aérea soviética visitó Lima recientemente y ofreció vender dos escuadrones

de caza-bombarderos Sukhoi-22 al Gobierno del Presidente Francisco Morales Bermúdez por 250 millones de dólares. El portavoz del Departamento de Estado, que pidió no ser identificado, pero que es experto en asuntos latinoamericanos, explicó que no se sabe con certeza si la

—Favor pase a la Pág. 25.

El Vaticano Critica a los Comunistas

ROMA, 21 agosto (EFE). El Vaticano acusó hoy a los comunistas de llevar a cabo una "guerra contra las instituciones eclesásticas escolares y asistenciales" en los municipios donde ellos gobiernan. A través de su órgano de prensa, L'Osservatore Romano denunció "maniobras políticas para destituir escuelas maternales" libres y obras pías en las regiones administradas por socialcomunistas. Según el Diario oficial de la Santa Sede, en las regiones italianas gobernadas por la

—Favor pase a la Pág. 27.

Dos Mujeres son el "Cerebro" de Grupo Terrorista en México

MEXICO, agosto 20 (UPI). Dos mujeres son el "cerebro" de la Liga Comunista 23 de Septiembre, aseguraron hoy fuentes policiales. Rosenda Ramos Watanabe y Marta Maldonado Sosa han planeado todos los ataques terroristas efectuados por la Liga en ciudad de México, agregó el informante. Siete miembros de la Liga han muerto en enfrentamientos con la policía. Entre los últimos caídos figura el líder de la Liga, David Jiménez Sarmiento, que murió a principios de mes, durante una acción para secuestrar a la hermana del Presidente Electo José López Portillo. Las fuentes policiales calculan que los integrantes de la Liga han

—Favor pase a la Pág. 25.

Origen de Enfermedad Sigue en el Misterio en Filadelfia

FILADELFA, (PENSILVANIA), agosto 20 (UPI)—El origen del "mal de los legionarios" que afectó a más de 170 personas, sigue siendo un misterio tan impenetrable como el primer día, pero las autoridades sanitarias afirman que el peligro que planteaba la enfermedad al parecer ha desaparecido. El Secretario de Higiene Estatal, Doctor Leonard Bachman, anunció que en los últimos cinco días, sólo se ha registrado un reducido número de casos nuevos, con

síntomas semejantes a los de la enfermedad. Y algunos de ellos, añadió, podrían ser de neumonía aguda, que no es infrecuente en esta estación. Bachman dijo después que no tiene conocimiento de que se hayan registrado casos secundarios, indicando así que la enfermedad no es contagiosa. Veintiseis personas han muerto a consecuencia del mal y la lista de personas con síntomas caracte-

—Favor pase a la Pág. 16.

La ONU Ayuda a Terroristas en Argentina Dice Legislador E.U.

WASHINGTON, agosto 21 (UPI)—El legislador Larry McDonald afirmó que las actividades de varias organizaciones terroristas, han llevado a la Argentina casi a la anarquía. El representante a la Cámara, que se ha distinguido por la riqueza de datos en sus denuncias contra el terrorismo mundial, citó a 362 individuos, grupos y organizaciones internacionales, que apoyan en diversos grados a los terroristas, principalmente en Argentina. "Los refugiados terroristas y los que les prestan ayuda para esas actividades —declaró McDonald— tales como "casa de seguridad", dinero, que les sirven de correo, escondites para fugitivos, y otros servicios, están sometidos a estrictas medidas de control por la

policía argentina y los militares". Un caso particular citado por McDonald es el de Mario Muñoz, un exiliado político chileno líder de los consejos regionales de los mineros, un organismo dependiente del Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR), de Chile. El legislador señaló que la Junta de Coordinación Revolucionaria (JCR), organismo formado por elementos de extrema izquierda de Argentina, Bolivia, Chile y Uruguay, dijo que "los organismos en Europa de la JCR denunciaron que Muñoz había estado en la Argentina ayudando a los refugiados chilenos y que fue arrestado el dos de julio pasado en una redada hecha por fuerzas de

—Favor pase a la Pág. 16.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



SALUDAN A PARTIDARIOS. Kansas City, agosto 20. Ronald Reagan y su esposa Nancy, saludando a partidarios en el aeropuerto municipal cuando partieron de Kansas City sin la nominación republicana, a la que aspiraba el ex-gobernador de California.